

Région Franche-Comté

LES BOUCLES DU DON

UNE JOURNEE POUR SENSIBILISER ET INFORMER LE PUBLIC

**C'est le rendez-vous incontournable de rentrée,
actif (marche), amical, familial et convivial**

Un tee-shirt est offert à tous les marcheurs et aux coureurs.

Une collation aux participants qui font plusieurs fois le circuit.

SAMEDI 16 SEPTEMBRE DE 10 H A 19 H

**VILLAGE DU DON – PLACE PASTEUR
A BESANCON.**

**VENEZ RENCONTRER les bénévoles et les infirmières,
ASSISTER AUX ANIMATIONS (musique et danse)
VOUS INFORMER, ECHANGER,
PROFITER D'UNE BALADE PEDESTRE SANS DIFFICULTES SUR
LE CIRCUIT BALISE ET SECURISE PAR LES ETUDIANTS**

**Le don d'organes est la forme la plus évoluée de la solidarité
entre les êtres humains.**

**Les Boucles donnent l'occasion de réfléchir
sur le don et la greffe,
sur le sens de l'altruisme au-delà de la mort, et sur le sens de
recevoir un organe d'un autre être humain qui prolonge la
vie.**

***Sans dons d'organes, pas de transplantations,
un refus de don c'est 4 personnes non greffées !***



PROGRAMME COMPLET SUR <https://www.francerein.org/associations/franche-comte/actualites/>

COMMUNE AMBASSADRICE DU DON D'ORGANES

Le 9 juin, la ville de MELISEY en Haute-Saône a signé la charte « Ville ambassadrice du don d'organes », inaugurant ce label et montrant ainsi la voie à d'autres villes ou villages du département. Deux panneaux marqués du ruban vert ont été installés aux deux entrées principales de la ville, des actions de sensibilisation dans les écoles seront organisées et la plantation d'un arbre de vie dans un parc public est prévue le 17 octobre. En juillet, c'est le village d'ACCOLANS, à proximité de Lisle-sur-le-Doubs, qui a fait cette démarche.



Les membres de la Coordination du Centre hospitalier Vesoul avec les bénévoles greffés.

AGENDA

- **MARDI 12 SEPTEMBRE à LONS-LE-SAUNIER (Centre hospitalier) : inauguration de l'Unité de dialyse médicalisée par Santélys BFC**
- **DU 25 au 27 SEPTEMBRE À VESOUL (salle Parisot) : « les journées de ma santé » par l'Agglo de Vesoul : forum avec ateliers, conseils et dépistages par des professionnels**
- **VENDREDI 29 SEPTEMBRE À TRÉVENANS (Hôpital Nord FC) : Journée du cœur par Cardio greffes Franche-Comté à la Maison des usagers**
- **SAMEDI 7 OCTOBRE À NANCY (Agence de biomédecine) : réunion annuelle d'informations pour les associations œuvrant à la sensibilisation au prélèvement et au don d'organes**
- **MARDI 17 OCTOBRE : JOURNEE MONDIALE du don d'organes et de la greffe pour rendre hommage aux familles de donneurs, inviter à une réflexion sur le don d'organes et inciter chacun à échanger avec ses proches.**

Désormais France Rein est la première communauté web de l'insuffisance rénale.

France Rein totalise plus de 7000 membres actifs et impliqués dans la plus grande communauté web de l'insuffisance rénale.

Rejoignez-nous

